
蚌埠市审计局退休干部茌凤鸣同
志，因病医治无效，于2024年4月5日8时
30分去世，享年89岁ʪ

茌凤鸣同志1936年11月出生，安徽
砀山人，中共党员，1958年3月参加工
作ʪ1958年3月至1961年8月历任凤阳县
临淮关小学教师ʩ蚌埠市郊区长淮小
学教师ʩ教导主任，郊区联社组织部干
事；1961年8月至1965年2月任解放军
7850部队战士；1965年3月至1990年5月

历任蚌埠市郊区组织部干事ʩ市基建
局政工科干事ʩ市水泥厂组干科副科
长ʩ市建材局组干科科长ʩ市第一制药
厂党支部书记ʩ市自行车公司党委书
记；1990年6月到2003年4月历任市审计
局副局长ʩ局长，市人大财经工委副主
任，2003年4月退休ʪ

茌凤鸣同志遗体于2024年4月7日
上午8时在蚌埠市殡仪馆火化ʪ
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茌凤鸣同志逝世
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近日，市质检院党支部组织党员参
加由市消保委ǐ市市场监督管理局在金
滨社区举办的蚌埠市消费者权益大讲

堂活动Ǒ市质检院党员为社区居民免费
检测珠宝玉石饰品及食品农药残留，并
讲解相关知识，受到社区居民一致
好评Ǒ

苑晓军 摄

f诚信建设f

日前，二十多名蚌埠医科大学学
生志愿者来到龙湖生态老年公寓，带
领老人参加趣味运动会，给老人带来

欢乐与温暖，也增强了青年学子的社
会责任感和使命感Ǒ

杨杰 摄

近日，金恒社区新时代文明实践站
联合丝秀形象会所，开展为老人免费理
发公益活动，为他们的生活提供便利,更

是将志愿服务深入民心，进一步增强社
区的凝聚力和居民的归属感Ǒ

张子越 摄

近日，天御华府社区新时代文明
实践站联合蚌埠市招标投标咨询服务

有限公司，开展Ā春意珠城美 徒步靓
淮河ā健步走活动Ǒ 夏美庆 摄

又到毛絮纷飞季Ǒ这几天，市园林部门采用无人机＋炮雾
车，对宏业路ǐ治淮路ǐ延安路ǐ涂山路ǐ中山街ǐ张公山公园ǐ南
山公园ǐ大塘公园等地法梧喷洒Ā悬铃散ā，治理法梧飘絮Ǒ

据了解，Ā悬铃散ā是一种植物生长抑制剂,可对法梧实施Ā绝
育ā,其机理就是通过抑制法梧花芽分化,导致花序球败育,减少法
梧结球,进而达到减少飘絮的目的Ǒ今年是我市第四年进行喷洒，
前三年通过喷洒Ā悬铃散ā毛絮越来越少，效果非常明显Ǒ今年为
了减少给市民出行带来不便，市园林部门采取中午和夜间进行
喷药Ǒ

融媒体首席记者 陈昂 摄

Ž3天卖出120万杯，甜啦啦的Ż人气
王ż清风茉白鲜奶茶终于回归了ʪžŽ龙
麟香鲜奶茶开启全网预购，仅3天售出
超10万杯ʪžƀƀ刚刚过去的一季度里，
甜啦啦旗下多款产品已经实现大爆，品
牌一次又一次靠实力验证了自己Ž爆款
制造机ž的称号不是浪得虚名ʪ

研发费用超千万

催生新质生产力

一个春日的下午，在甜啦啦的研发
大楼内，一场竞争激烈的Ž新品大PKž正
在进行ʪ不同研发小组的成员都在紧张
地等待现场的评委们的评分和投票，胜
出的产品才有可能进入下一轮筛选ʪ每
一款产品都要通过层层PKʩ层层闯关，
最终才会被投放向市场ʪ这就是品牌在
研发流程中的ŽPK机制ž，即在新品上市
前，甜啦啦会随机选取内外部人员对新
品进行测评ʪ基于测评结果，研发团队
再调整配比，进而推出更能满足消费者
需求的饮品ʪ

为了保证创新性和高品质，甜啦啦
投入了巨大的财力ʩ物力和人力进行研
发ʪ据统计，甜啦啦的研发费用，包括原
物料费用支出ʩ调研费用支出等，去年
全年累计超千万元ʪ

Ž未来我们的研发费用只会越来越
高，茶饮企业要走向更广阔的天地，必
须依靠新质生产力作为战略支撑ʪ不要
以为我们只是做一杯茶饮，没有任何科
技含量，这就大错特错ʪ我们不但要大
力发展新质生产力，而且还要锻造出独
具特色的新质生产力ʪž甜啦啦品牌创
始人王伟表示，甜啦啦能够迅速发展起
来并走向海外，离不开对中华茶文化的
深度挖掘和产品研发实力的持续提升ʪ

新质生产力已经成为新时期的主
流概念ʪ新质生产力包括技术革命性突
破ʩ生产要素创新性配置ʩ产业深度转
型升级等，其基本内涵是指劳动者ʩ劳
动资料 ʩ劳动对象及其优化组合的
跃升ʪ

在王伟看来，新时期，甜啦啦正在
通过挖掘茶文化内涵ʩ提升研发实力ʩ
加强品质管理ʩ创新营销模式ʩ加强人
才培养以及拓展国际市场等方式，促进
集团生产要素创新性配置，催生茶产业
新质生产力ʪ

茶饮行业不缺爆款，但永远缺Ž下
一个爆款žʪ行业爆款的高速迭代，消费
者尝鲜赏味期的缩短，倒逼整个行业一
直行走在寻找爆款的路上ʪ

甜啦啦的上新频率非常高，仅在
2023年，就上线了23款新品，每一款新
品都在研发团队千磨万砺中诞生，也正
是通过不断创新和推陈出新，甜啦啦得
以保持鲜明的品牌个性和竞争优势ʪ

明确爆款打法

取得可喜业绩

甜啦啦制造爆款的实力有多强？
2023年，甜啦啦每个季度都有不同的爆
款产品出现ʪ

去年3月，甜啦啦Ž黑武士桑葚ž系
列在安徽地区上线，3天总销量突破60
万杯，成为甜啦啦2023年一季度的销量
黑马ʪ仅去年五一期间，全国卖出超200
万杯ʪ

去年6月，Ž水果摇摇杯ž凭借新奇
的杯型和玩法，上市5天销量超100万
杯ʪ同月，甜啦啦借势高考，将经典招牌
Ž一桶水果茶ž和Ž一桶全家福ž，换上
Ž金榜题名ž的新装，Ž换装ž后的累计销
量突破200万杯ʪ

去年9月，在千万网友Ž把牛油果饮
品的价格打下来！ž的呼声中，甜啦啦推

出Ž超牛牛油果žʪ凭单杯12元的价格优
势与创新口感搭配，新品上线10天爆卖
500万杯，一跃成为门店销量TOPʪ今年
超牛牛油果回归，本次除了经典爆款
Ž超牛牛油果ž以外，还同步上新Ž超芒
牛油果ž，以更丰富水果组合回馈消费
市场，接下来的Ž超红车厘子ž，同样以
12元的单价，3天销量破100万杯，深受
消费市场认可ʪ

值得一提的是，随着消费者对茶饮
健康要求提升，鲜奶茶成为2023年茶饮
热门新品ʪ洞察到这一趋势，甜啦啦顺
势推出鲜奶茶系列ʪ

去年11月，甜啦啦上线鲜奶茶产品
Ž清风茉白鲜奶茶ž，仅需8元，首轮上新
3天全国售罄ʪ在广大用户的Ž催更ž下，
12月29日甜啦啦补货清风茉白鲜奶茶，
3天销量超120万杯，上市以来累计销量
破2000万杯ʪ

一系列爆款产品背后，甜啦啦已经
形成了明确的爆款打法，以Ž好喝ʩ好
看ʩ好玩ž取胜ʪ

产业能级再提升

创新活力更强劲

打法不变，初心不改，一招一式却
变幻无穷ʪ如今，中国消费市场势能正
在逐渐恢复，而在消费弱复苏的大环境
下，甜啦啦穿越周期的Ž魔法ž则是坚持
以消费者为中心，主动求新求变ʪ

甜啦啦的创新产品一再Ž引爆市
场ž，全链数智化赋能下整体运营效率
显著提升，正在形成强劲活跃的Ž新质
生产力ž，新的竞争优势助推公司经营
业绩持续增长，也将为行业高质量发展
开辟新的路径ʪ

在竞争激烈的国内茶饮市场中，甜
啦啦凭借产品研发ʩ供应链体系等硬实
力发展势头迅猛，这种核心竞争力不仅
为甜啦啦在茶饮行业赢得了领先地位，

也为其进军海外市场提供了有力保障ʪ
去年，企业实现了自己的雄心，提

出Ž万店出海ž计划，并成功在东南亚开
出首店ʪ印尼首都雅加达门店增至13
家，菲律宾吕宋岛马尼拉大湾区的首店
1月启动筹备，预计6月开业ʪ

除了不断突破核心技术点，充分释
放创新活力之外，甜啦啦还基于对市场
不同消费场景的洞察，推出了一系列贴
合市场真实需求的创新产品，并获得十
分积极的市场反馈ʪ

今年春天刚刚推出的碧玉桃花鲜
奶茶，则被广大年轻消费者评价不仅口
感丝滑，令人Ž一口知春ž，从外观来看
也是Ž人面桃花相应和ž的颜值担当ʪ

作为鲜果茶龙头企业，甜啦啦在数
智化转型方面起步早ʩ发展快ʩ成果强，
已赢得战略主动，正在形成集绿色ʩ智
慧于一身的茶饮行业Ž新质生产力žʪ事
实上，甜啦啦在产品研发创新和技术难
点上的突破，离不开它在提升产业能级
上的投入ʪ另一方面，通过数智化转型，
甜啦啦也能够不断提升其产业链效率，
从而能够让不断创新的研发成果快速
地转化为产品投入市场，为其高品质发
展赢得先发优势ʪ

在甜啦啦的智能化数字厂房内，
很少能见到工人，全球领先的智能化
设施和环保低碳设施，全程无人工干
预 ，不仅可以实现产品管理的标准
化ʩ规范化，更提升了整体运营效率，
也大大推动整个行业的绿色可持续
发展ʪ

去年，企业纳税近一千万元，带动
就业2.6万多人ʪ业绩上不断突破的背
后，是技术创新实力，市场敏锐洞察，全
链数智化升级以及打造品牌力等多方
投入的结果ʪ这也是甜啦啦的坚守与担
当ŸŸ它凭借深厚的创新实力，正不断
探索中国式现代化茶饮行业高质量发
展之路，为行业发展源源不断地注入新
动能ʪ

甜啦啦制造爆款的背后üü

发展新质生产力 锻造核心竞争力

蚌报融媒体记者 陈瑶

本报讯（融媒体记者 刘晨 文/图）
4月5日，蚌埠高新区电子信息产业园项
目现场，多台工程机械车辆正在作业，
数十名工人在各自岗位上有序作业，一
派冲刺工程节点的繁忙景象ʪ

Ž目前，项目进展顺利，一期计划6
月份正式运营ʪž建设单位项目负责人
孙欢介绍，蚌埠高新区电子信息产业园
项目分两期建设，一期12栋厂房，其中，
6栋厂房将在4月底具备企业入驻条件，
剩余6栋厂房和污水处理站已全面进入
装饰装修阶段，计划6月份竣工ʪ二期即
将开工，年底前主体基本可结构封顶ʪ

蚌埠高新区电子信息产业园项目
位于高新区姜顾路以南ʩ乾和路以北ʩ

长征南路以西ʩ京台高速以东，计划用
地面积约345亩，总投资约13亿元，其主
要建设内容为标准化厂房ʩ宿舍ʩ化学
品库ʩ污水处理站等相应配套设施及园
区管网和道路ʪ另外，该项目将按照打
造集研发ʩ展示ʩ科技孵化为一体的高
标准专业园区建设目标，把园区建成全
国先进ʩ华东一流的智慧型电子信息产
业基地ʪ

该项目建成后，将弥补高新区本身
生产电镀工艺的缺失，为半导体ʩ集成
电路和电子元器件产业发展提供支撑，
还可以将全区的表面处理企业全部搬
迁入园，实现统一生产ʩ统一管理ʩ统一
治污，实行产污ʩ治污分开ʪ

高新区电子信息产业园项目进展顺利
总投资约13亿元 一期计划6月运营
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治治理理法法梧梧飘飘絮絮成成效效愈愈加加明明显显

本报讯（安康）为拉近物业公司与
小区业主关系，增加彼此间的良性交
流，提升物业服务品质，共建美好家园，
青年街道每周六与社区物业开展Ž物业
联合接待日ž活动，畅通居民投诉渠道，
将其诉求进行收集，形成问题清单，协
调相关部门予以解决ʪ

Ž听说社区有了Ż物业联合接待
日ż，由社区和物业共同接待，遇到的问
题可以一起解决ʪžŽ走，看看去žƀƀ
Ž物业联合接待日ž活动自2021年启动

以来，物业项目经理和社区书记等热情
接待来访业主，能现场解决的，现场予
以答复解决；对于现场不能立即回复或
解决的事项，记录在册，并进行分类，以
便在后续工作中持续改进ʩ及时反馈，
做到事事有答复，件件有落实ʪ

居民王阿姨说：Ž前两天反映小区
非机动车停车位不够用问题，今天就看
到社区和物业过来征集我们意见，将车
棚的使用权归还广大业主，并在车棚内
安装便民充电桩，一举解决小区非机动

车辆停放及充电难题，物业和社区真的
是用心了ʪž

Ž物业联合接待日ž于每周六开展，
目前收集问题900余件，包括楼道卫生
未能及时清理及清理不彻底问题ʩ私拉
电线充电问题ʩ楼道内线缆排布等问
题，均已解决ʪ

青年街道在开展Ž物业联合接待
日ž活动中，坚持加强党的领导，积极推
动社区党委发挥党建引领作用，建立完
善各类台账，深挖社区各类资源ʪ面对

居民反映的问题，社区ʩ物业公司党员
主动Ž亮身份ž，用心用情提升服务水
平ʩ红色服务力ʪ

下一步，青年街道将以Ž小事立马
办，难事限期办ž为目标，通过活动开展
总结经验，指导各小区物业服务企业常
态化开展Ž物业联合接待日ž活动，主动
倾听民声ʩ记录民意ʩ解决民忧，把被动
Ž做事ž转变为主动Ž作为ž，切实解决群
众的操心事ʩ揪心事ʩ闹心事，不断提升
群众的幸福感和满意度ʪ

小事立马办 难事限期办
青年街道开展Ā物业联合接待日ā活动力解群众烦心事
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